

## Vom Alkohol.

Folgende Geschichte in Becherform findet sich in den Mitteilungen des deutschen Vereins gegen den Mißbrauch geistiger Getränke:

Der Alkohol spricht:

Wollt ihr Wunder und Zeichen schauen,  
Kommt zu mir, ihr Männer und Frauen!  
Laßt mich nach meinem Willen nur handeln,  
So kann ich die ganze Welt euch verwandeln.  
Arm mach' ich die Reichen, krank die Gesunden,  
Aus Arbeitern schaff' ich euch Vagabunden,  
Aus Frommen Spötter, aus Weisen Verwirrte,  
Aus Fleißigen Faule, aus Guten Verirrte,  
Aus züchtigen Jungfrauen schamlose Weiber,  
Aus tüchtigen Männern Diebe u. Räuber,  
Aus häuslichem Glück Elend u. Not,  
Aus Nahrung Gift, aus Leben Tod!

Wie ich das kann?

Folg' mir heran!

Das Maß

Im Faß

Thut das

Ins Glas

Dann an die Lippen,  
Zum Kosten und Rippen,

Dann nur munter

Hinunter!

Nur mehr!

Gebt her!

Und wieder

Hernieder

Und immer wieder!

So nähr' ich das Feuer, ihr trinket u. trinkt  
Bis euch der Abgrund der Hölle verschlingt.